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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 5)   ODG C.C.  27/12/2018  Razionalizzazione annuale delle 

società partecipate 

Assessore Vagnoli:” Questa si parla di razionalizzazione delle società partecipate avevamo fatto 

già il piano di razionalizzazione a settembre questa è quella straordinaria che va fatta entro fine 

anno , con delibera di Consiglio Comunale, semplicemente non cambia niente rispetto alla 

razionalizzazione dello scorso anno perché rispetto alla legge Madia che introduceva questi 

parametri delle società partecipate le nostre partecipate di fatto 40 su 6 hanno questi requisiti quindi 

non hanno bisogno di essere razionalizzate, mentre il Polo universitario aretino gli mancavano dei 

requisiti ma è stata trasformata, l’ho trovato in testo di delibera, in fondazione e quindi può 

rimanere può rimanere la nostra partecipazione all’interno della fondazione non essendo più società, 

e Coingas che anche questa diciamo gli mancherebbe un requisito è in corso una riforma, 

cambiamenti a livello di società Coingas che permetteranno il mantenimento della stessa, quindi di 

fatto essendo una situazione transitorio si decide di mantenerla per il momento e tutti i comuni 

comunque soci della Coingas delibereranno come noi” 

Segretario Generale:”  Volevo dirvi una cosa, rispetto alla relazione che è stata trasmessa, la 

Coingas spa è 5.55 per effetto del movimento che c’è stato nel 2047 quindi è stato aggiornato il dato 

nella relazione, che non trovate ma che ve la do io perché non vi è stata data, mentre nello schema, 

quello che vi è stato dato, che purtroppo è una fotografia che non i riusciva a modificarla, ho 

inserito il Polo Universitario aretino che è stato trasformato in fondazione, quindi è stato aggiornato 

quel dato finale, ovviamente il testo modifica anche la delibera” 

Presidente Frenos:” Ci sono interventi? Passiamo alla votazione, favorevoli? 10.Contrari? 

Astenuti? 4, per l’immediata eseguibilità favorevoli? Astenuti? ” 

 


